

# Stadt sucht Tüftler

Helfer sollen im neuen Repair Café kaputte Dinge wieder richten

**Aurich.** Die offene Kinder- und Jugendarbeit der Stadt Aurich „Makerspace“ und das Familienzentrum Aurich suchen handwerklich begabte Tüftler. Diese sollen ehrenamtlich im geplanten „Repair Café“ kaputte Sachen wieder in Ordnung bringen, teilte die Stadtverwaltung mit. Ein erstes Arbeitstreffen für das „Repair Café“ findet am Donnerstag, 23. Juli, ab 17 Uhr im Bistro „Elk un Een“ im Familienzentrum Aurich statt. Dort soll das Konzept vorgestellt werden.

Im Oktober soll das erste „Repair Café“ im Bistro des Familienzentrums sowie in den Räumen des angrenzenden Jugendzentrums stattfinden. Zunächst sollen die drei Reparaturbereiche Technik, Holz und Metall sowie Textil angeboten werden.

Wer nicht an dem Arbeitstreffen teilnehmen kann, aber mithelfen möchte, kann sich bei der Leiterin des Familienzentrums Aurich, Sandra Grau, melden unter Tel. (0 49 41) 6 97 68 60 oder per E-Mail an [grau@familienzentrum-aurich.de](mailto:grau@familienzentrum-aurich.de).